
          6 月 2 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

6 月に入りまして、私の任務もこの一ヶ月となりまし

た。一年というものは本当に早いもので、あっという間

に過ぎた気がします。まだまだ問題がありますので、こ

の例会後の理事会で決めていきたいなと思っておりま

す。 

この一週間を振り返りますと、日曜日にゴルフコンペ

がありまして、予備練習ということで金曜日に行ってま

いりました。午前中から雨がすごくてビショビショのま

ま、まわりました。 

土曜日は次女の旦那が来るということで、朝早くから

酒を買いに水戸まで行ってきました。義理の息子が出来

るとなると、親は一生懸命買い出しするのですね。流行

りの酒と地酒を買って、息子とへべれけになって飲みま

した。ロータリー精神の友情と親睦を一生懸命深めて参

りました。意気投合し、よいことだと思った次第です。 

日曜日はゴルフコンペでした。ゴルフ日和でした。後

半はバーディーを取ったり、11を叩いたり、ゴルフは何

が起こるかわからないと思いました。 

今日の例会後に理事会がございます。おそらく、ロー

ターアクトの件が主になると思います。親睦と友情が一

番大事だと思っていますので、宜しくお願い致します。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 本日は、クラブフォーラムです。石川次期会長、宜

しくお願い致します。来週からは本年度委員長のク

ラブフォーラムが続きます。来週は、四大奉仕の委

員長さん、次週は各委員会の委員長さん宜しくお願

い致します。 

 川崎年度で請求書をお送りした会員の方は、決算の

関係上、できれば今月中くらいには入金いただける

と幸いです。宜しくお願い致します。 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      信太委員長 

 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

横の 36ページ。第 2820地区の地区大会の藤居ガバ

ナーが出ていますので、読んでいただきたいと思い

ます。 

縦の 4ページ。子供のいじめのことが詳しく書いて

あります。 

縦の 26ページ。土浦 RCが出ています。 

縦の 15 ページ。「ロータリーを一口で言うならば」

の記事、読んで勉強していただきたいと思います。 
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【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 
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本日の例会：平成 27年 06月 09日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

次 回 例 会：平成 27年 06月 16日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

 

 

 

 

■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 

■ 6月の例会予定  

2 日 クラブフォーラム / 次年度計画 9日 クラブフォーラム / 本年度委員会 16日 クラブフォーラム /本年度委員会 

23日 卓話 / 会長エレクト 30日 1年間を省みて / 会長・幹事（夜間例会） 



 

出席報告       朝日会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 76.92％ 2名 84.62％ 5名 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 一ヶ月の命？健康良好。 

川崎会長 

 来週からクラブフォーラム 2 週つづきます。 

千葉幹事 

 5 月末に結婚記念お花いただきました。 

石川 悟 

 毎日庭木が昇っています。 

宮本尚彦 

 庄君 2回目例会宜しくお願いします。 

高島章行・星 勝治・山本忠安・石川國博・ 

小倉正美・小澤 興 

 6 月は保険月です。皆さんよろしくお願い致します。 

木内友則 

 梅雨はいつからはじまるんでしょうね。 

鈴木幸一・信太克己・弓野博司・川村昌弘・ 

千葉隆一・佐藤信彦 

 今日は本当にアツいですね。夜のビールが待ち遠し

いです！ 

朝日正道 

 おつりがなかったので入れました。 

鹿志村高道 

 昨日から会社に新人が入りました。平均年令が下が

りました。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 41,000 円 累計額 1,369,480 円 

 
 
プログラム 
 

庄さんに奨学金の授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブフォーラム 

次年度計画     石川会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来年の方針についてお話します。 

 当クラブの 2015-2016 年度の目標は、「日立南ロー

タリークラブを熱く」にしたいと思います。 

 奉仕とは何か、自分は社会に対して何が出来るだろ

うか、若手をどのように育てていくかを熱く語り合

う一年にしたいと思います。 

 例会がつまらないと辞めてしまいます。例会の活性

化を考えています。一人一人が発言していく例会に

したいと思います。 

 委員会の委員長を若い人にお願いしましたが、SAA

だけは高島会員に引き続きお願いしたいと思いま

す。当てる役をやっていただきたいのです。 

 新規会員の勧誘は必要命題です。 

 新しい事業を立ち上げるよりは、今やっている活動

を引継ぎ、やり方を変え、5年 10 年続けられるよう

にしたいです。 

 外部卓話を増やしていきたいです。卓話の時間を長

めにしたいです。食事をしながら例会を進めていき

たいと思います。 

 卓話後のディスカッションの時間をぜひ取りたい

と思います。 

 3 分間スピーチを取り入れたいです。入会したての

会員の方にも話す機会をぜひ作りたいと思います。 

 委員長と副委員長と会長幹事の4人で意見交換の場

を設け、文書として残していきたいと思います。 

 会員増強ですが、1 名以上の純増を目指します。会

員全員で入会候補者のリストを作りたいです。 

 オンラインツールの活用、MyRotary のアカウント登

録。当ホームページの見直しも必要かと思います。 

 友好クラブの締結も検討したいです。 

 サンドアートフェスティバルやよかっぺまつりに

出店を検討中です。ご協力お願いします。 

 ローターアクト共同スポンサーの件、前向きに検討

中です。 

 会員増強委員に人を多く配置しました。 

 この地区にある課題に立ち向かい、活発に活動する

一年にしたいと思います。宜しくお願い致します。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


